



Province de
Hainaut

Communiqué de presse du 26 janvier 2026



« Hainaut Stories » : le nouveau podcast vidéo de la Province de Hainaut

En Hainaut, il y a plein d'histoires à raconter ! Hainaut Stories, c'est le nouveau podcast vidéo de 10 minutes co-produit par la Province de Hainaut qui sera diffusé mensuellement sur les médias de proximité du territoire mais aussi sur les réseaux sociaux de la Province et sa chaîne Youtube.

Chaque dernier jeudi du mois, il abordera un thème différent en lien direct avec ce que fait la Province au quotidien en faveur des citoyens.

Focus sur des récits authentiques, coup de projecteur sur des problématiques qui touchent les Hainuyers, sur des projets que la Province de Hainaut et ses agents portent avec enthousiasme dans les domaines de la culture, de l'éducation, de la sécurité, de l'aide aux plus fragilisés ou du développement du territoire.

Une nouvelle identité, un nouveau ton, en phase avec les réalités vécues par les Hainuyers. L'approche, pensée avec les télés locales, est une rupture avec la structure traditionnelle : les Codes Youtubeurs, les ressources raisonnées de l'IA et les réseaux sociaux sont davantage valorisés.

Les ados et la cigarette électronique

Le premier numéro diffusé le 29 janvier parlera de la santé des ados et de leur rapport à la cigarette électronique. La dernière étude menée avec efficacité par l'Observatoire de la Santé du Hainaut tire des constats alarmants.

Rendez-vous sur les quatre médias de proximité, Télé MB, ACTV, Notélé et Télésambre, ainsi que sur les réseaux sociaux de la Province de Hainaut.

« *Chaque jour avec vous* », bien plus qu'un slogan pour la Province de Hainaut !